

時計台通信



卒業おめでとう！！

春 25名の巣立ち！

七区小学校卒業証書授与式が、3月15日（木）多くのご来賓の方々のご臨席のもと、厳粛な雰囲気の中で行われました。卒業生は、少し緊張しながらも、みんな堂々と胸を張っての入場でした。証書授与の際は、にっこりとほほえむ場面も見られました。



心をこめた呼びかけと歌！



新たな旅立ち！

「友達思いの素直な仲間」

けんかをして仲直りをし、学級や学校をより良くしようと、アイデアを出し合い、進んで働く姿を、たくさん見かけてきました。

ミニボランティアや児島湖畔環境保全アダプト事業、花いっぱい緑いっぱいの学校づくり、みんなの力で、この一年、学校は大きく変わりました。

みなさんの姿を見てきた在校生は、必ず、みなさんが作り上げた伝統を、これからも大切にしてくれると、信じています。

期待しててください。



これからも友達を大切に！

お兄さん、お姉さんありがとう
みなさんの思いは私たちが
引き継ぎます！

6年生を送る会

全校児童が揃う大きな行事として、この「6年生を送る会」は、思い出に残る行事となりました。

6年生のみなさん
本当に ありがとう！



1年生の出し物



2年生の出し物

「今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えよう。」と、在校生はお祝いとお礼の気持ちを6年生に伝えました。特に、5年生は時間をかけてこの会を計画しました。最高学年に向けて、「七区小学校のことは任せてください」という気持ちで、心をこめてお祝いすることができました。これからも、

目標とする6年生の姿

- ① 元気よく 大きな声で 挨拶！
- ② やさしい心をもって ふわふわ 言葉で 相手を笑顔に！
- ③ 誰とでも なかよく！
- ④ 先生の話をよく聞く！
- ⑤ いろいろなことに挑戦！
- ⑥ 廊下は 静かに歩く！
- ⑦ 掃除は 静かに 一生懸命！
- ⑧ 集合時刻を守り 一列に並ぶ！

など、6年生が築いてくれた伝統を大切にし、発展させてほしいものです。



3年生の出し物

3月15日（木）

25名が巣立っていきました。

卒業生総数
2,164名

気持ちを新たに
中学校でも
がんばろう！

